



Nr. 14 / 14. Februar 2022

Untersuchungsausschuss beendet Beweisaufnahme

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss der 19. Wahlperiode ist heute (Montag) zu seiner 96. Sitzung (Beratungssitzung) zusammengekommen, in der die Abgeordneten festgestellt haben, dass die Beweisaufnahme insgesamt abgeschlossen ist.

In der Beratungssitzung erörterten die Ausschussmitglieder außerdem den von den beiden Vorsitzenden vorgelegten Entwurf für den Schlussbericht sowie Änderungen und Ergänzungen hierzu. Nun erfolgt die Gewährung rechtlichen Gehörs.

Die nächste Sitzung des Untersuchungsausschusses wird voraussichtlich im März stattfinden.